

自立 自ら動く
～創・思・鍛～

穂北の子ら

穂積北中学校だより

No.9

平成31年1月31日

文責 西村

本気で取り組み、全力を尽くす3学期に！

3学期の始業式は、整然とした雰囲気の中で始まりました。

校長先生からは、新年のあいさつと次のことを話していただきました。「3学期の姿は、4月のスタートの姿に繋がっていきます。そして、4月からは、それぞれの立場が変わります。3年生は、高校生や社会人となり、新しい世界で生活をします。新しい世界で、一人一人の力で切り拓いていくことが必要とされます。2年生は最高学年となり、学校の顔となります。また、自分の進路を選択する学年でもあります。1年生は、学校の中堅学年として3年生を支え、1年生の手本となる学年になります。4月からのスタートをよりよいものとするために、『凡事徹底』の徹底、4つの軸である『授業・環境・挨拶・合唱』の充実、学年・学級目標の達成、目指す授業を実現していくことに対して本気で取り組み、全力を尽くす3学期であってほしい。」と話されました。

この1ヶ月間の様子を見ると、生徒一人一人、毎日、仲間と声を掛け合いながら、凡事徹底に向けて一生懸命取り組んでいます。今後も、日々挑戦し、自らの力を高めていこうとする姿がたくさん見られることを期待します。



「命を守る訓練」を通して自らの命を守る意識を高める！

1月8日（火）に「命を守る訓練」を実施しました。今回は、事前に訓練があることは生徒に知らせず、掃除の時間に実施しました。生徒はそれぞれの掃除場所に分かれているため、自分で最善の避難経路を判断し避難場所まで避難する力が必要とされました。

生徒は、地震発生を知らせる放送の後、その場に身を低くし、余震に備えたり、自分の居る場所は地震による落下物があるかもしれないと考えて移動する姿がありました。また、避難指示後、生徒のリーダーが避難場所に集まった仲間に進んで呼びかけをして待機しました。

この「命を守る訓練」を通して、生徒は、自らの命を守るためにどのように自己判断をしていくか、また、日頃からいろいろな場合を想定し、対応する力を付けていく必然性も学んだと思います。



1 年生全員で創り上げた「入学説明会」!

1月25日(金)に1年生の生徒が中心となって「入学説明会」を行いました。この日に向けて、1年生は、小学校6年生の子にとってアンケートをもとに説明会での発表内容を考え、準備をしていました。このことから、ただ会の準備をするのではなく、1年生が相手意識をもち、よりよいものを求めて取り組んでいることが伝わってきました。また、「入学説明会」を行うに当たり、1年生として「先輩としてふさわしい姿をみせる」ことにこだわり、日々の生活の中で取組を行い、内面の磨きに努めていました。

「入学説明会」の当日、小学生やその保護者の方を笑顔で迎える係の生徒、全体会の中で堂々と話をする生徒、学年合唱では合唱祭よりさらにレベルを上げた迫力ある合唱、各クラスで工夫を凝らしたミニ説明会等。これらの姿から、一つの行事を通し、取り組む過程を大切しながら集団の凝集力を高めてきたことも感じられました。



保護者ボランティアの方に面接練習をしていただきました!

いよいよ、3年生の受験(受検)が始まります。

生徒たちが受検する学校の中に、面接試験も課される学校もあり、26日(土)に保護者ボランティアの方(8名)に模擬面接を行っていただきました。今までに面接を受けるという経験をほとんどの生徒はしていませんので、服装や姿勢・話し方・目線の置き方等、面接の受け方を学び、練習をして臨みました。

どの生徒もとても緊張した様子で面接練習に取り組んでいました。

面接する方に、自分のよさを伝えることが面接の最大の目標ですが、短い時間であっても、普段の言動が姿となって現れるものです。だからこそ、自信をもって臨むためにも、日々の生活を大切にすることが重要になってきます。



【2月の行事予定】

日	曜	行事など	日	曜	行事など
1	金	3年生希望懇談	17	日	
2	土	私立高校入試, 本田リサイクル	18	月	公立高等学校出願(~21日正午), 委員会
3	日	私立高校入試, 本田リサイクル(予備日)	19	火	
4	月		20	水	
5	火		21	木	1・2年 学年末テスト
6	水		22	金	
7	木		23	土	
8	金		24	日	
9	土	私立高校入試	25	月	委員会
10	日	私立高校入試	26	火	
11	月	建国記念の日	27	水	
12	火		28	木	同窓会入会式・創思鍛表彰
13	水				
14	木				
15	金	穂北伝承会, 授業参観(午前), 学校評議員会			
16	土				

※3月5日(火)卒業証書授与式